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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

TIJANI BEN JEMAA :  Nous avons Sarah, Daniel et moi-même sur cet appel. Evin, est-ce que 

vous pouvez me confirmer cela ? 

 

EVIN ERDOGDU :  Oui, nous avons Tijani Ben Jemaa, Barrack Ottieno, Sarah Kiden, Beran 

Dondeh et Daniel Nanghaka sur cet appel. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Parfait. Sarah, allez-y. C’est vous qui présidez cette téléconférence. Vous 

pouvez y aller. 

 

SARAH KIDEN : Est-ce qu’Aziz est sur cet appel ?  

 

EVIN ERDOGDU : Sarah, est-ce que vous voulez que je commence l’appel ou est-ce que 

vous voulez qu’on attente un peu plus ?  

 

SYLVIA VIVANCO : Bonjour à tous, c’est Sylvia.  

 

EVIN ERDOGDU : Je n’ai pas entendu votre réponse Sarah, est-ce que vous voulez qu’on 

commence l’appel ?  
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SARAH KIDEN : Est-ce qu’Aziz est sur le canal français ?  

 

EVIN ERDOGDU : Aziz n’est pas encore là, mais nous sommes en train d’essayer de 

l’appeler, de le joindre. Est-ce que vous voulez qu’on attente un petit 

peu plus ?  

 

SARAH KIDEN : D’accord. 

 

EVIN ERDOGDU : Sarah, est-ce que vous voulez qu’on commence l’appel ? Nous 

attendons encore Aziz. Nous sommes en train de l’appeler. Dites-nous si 

vous voulez commencer et Aziz nous rejoindra. 

 Nous allons attendre deux minutes de plus pour que Sarah ou Tijani 

nous disent si vous voulez qu’on commence l’appel. 

 

DANIEL NANGHAKA : Bonjour, tout le monde, je suis là pour contribuer. 

 

EVIN ERDOGDU : Nous allons attendre que Sarah nous dise si elle veut qu’on commence 

cet appel.  

 

TIJANI BEN JEMAA :  Je pense qu’il ne faut pas attendre Aziz. Il faut y aller. C’est un message 

à Sarah.  
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INTERPRETE FR : Nous avons un problème de micro. Claire n’est pas connectée. Evin 

vient de commencer l’appel. 

 

EVIN ERDOGDU : Nous avons avec nous Tijani Ben Jemaa, Barrack Otieno, Beran Dondeh, 

Daniel Nanghaka. Nous avons actuellement les excuses de Seun Ojedeji 

et de Heidi Ullrich. Du personnel, Sylvia Vivanco, Gisella Gruber et moi-

même, Evin. Je m’occuperai également de la gestion de l’appel. Nos 

interprètes françaises sont Isabelle et Claire. Je vous rappelle de donner 

votre nom avant de prendre la parole pour que les interprètes puissent 

vous identifier. Je donne maintenant la parole à Sarah. Tijani, vous avez 

la parole comme Sarah n’est pas sur cet appel. Nous avons certaines 

difficultés et des problèmes pour joindre Sarah. Nous sommes en train 

d’essayer de la joindre.  

 

SARAH KIDEN : Me voilà. Est-ce que vous m’entendez ? 

 

EVIN ERDOGDU : On vous entend, Sarah, allez-y. Bienvenue. Nous venons de commencer 

cet appel. Vous pouvez y aller. 

 

SARAH KIDEN : On peut commencer si vous voulez.  
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EVIN ERDOGDU : Je m’excuse Sarah, mais nous avons déjà commencé cet appel. Donc, 

vous pouvez y aller.  

 

SARAH KIDEN : Parfait. Je pense que nous allons commencer cet appel. J’espère que 

nous pourrons continuer cet appel sans problème technique. Nous 

pouvons maintenant inviter Aziz. Voyons si Aziz est parmi nous, sinon 

nous passerons au point suivant de l’ordre du jour. Aziz, vous avez la 

parole. 

 

GISELLA GRUBER : Aziz n’est pas avec nous, je lui ai envoyé un petit Skype. Je ne sais pas 

s’il est disponible pour cet appel. Pour les points de l’agenda où c’est lui 

qui va prendre la parole, je pense qu’on peut passer à Tijani ou sinon on 

fera un action item et on fera suivre sur la liste, pour faire avancer cet 

appel. 

 

SARAH KIDEN : Puisqu’Aziz n’est pas là, nous allons passer au prochain point de l’ordre 

du jour et nous allons faire une révision des actions à suivre de l’appel 

précédent. Ensuite, nous passerons au point suivant qui est le point 3. 

Nous allons directement passer au point 3, la participation des ALS. 

Gisella peut peut-être nous donner une petite mise à jour. Gisella, vous 

avez la parole.  
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GISELLA GRUBER :  Est-ce qu’on peut passer au moins les action items ou est-ce qu’on ne va 

pas les revoir ? C’était juste une question de ma part. Je pense qu’il est 

important de faire une mise à jour des action items pour qu’on soit à 

jour.  

 

SARAH KIDEN : D’accord, pas de problème, nous allons revoir les actions à suivre. 

Gisella devait faire un suivi avec l’unité constitutive des voyages sur les 

membres qui n’avaient pas répondu à l’heure aux e-mails pour fournir 

un état concernant ces membres à la fin de la semaine.  

 

GISELLA GRUBER : Puis-je prendre la parole ?  

 

SARAH KIDEN : Oui, allez-y.  

 

GISELLA GRUBER : Merci beaucoup Sarah. Je vais faire le point sur mes actions à suivre de 

mon côté. Je pense que ça sera plus facile, comme ça, on n’a pas besoin 

de revenir vers moi à chaque fois.  

 Pour le premier point, j‘ai contacté « constituency travel » et ça sera 

sous le point n° 3 de l’agenda et je vous montrerai ce que nous avons à 

présent pour les voyageurs.  

 Sur le point de réserver pour 100 personnes le jeudi avec interprétation, 

en fait, depuis la date a changé et Tijani va nous en toucher deux mots 

sous le point n° 6 de l’agenda. Nous avons à présent la date du lundi 26 
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juin de 9 heures 30 à 12 heures. Nous avons réservé une salle pour à 

peu près 100 personnes voire plus avec interprétation. J’ai donc 

complété de mon côté. 

 En ce qui concerne le show case, j’ai contacté l’agent sur place qui 

m’aide à trouver un groupe au niveau du divertissement et nous en 

sommes à un choix de trois groupes. Je vous tiendrai au courant dès que 

j’ai plus d’informations, et j’espère que je pourrais envoyer au groupe 

un lien pour que nous puissions faire un choix final. Ça sera aussi en 

fonction de ce que ICANN nous permettra d’avoir en fonction de 

l’endroit où nous allons avoir le cocktail, du sol, s’il y a un tapis ou si 

c’est marbré. Par exemple, pour les Gumboots, je ne sais pas quels sont 

leurs besoins à ce sujet-là. C’est donc en progrès et je tiendrai au 

courant dès que j’ai plus d’informations. 

 En ce qui concerne le dernier point pour inviter le groupe de 

communication d’ICANN pour se joindre à nous pour un appel AFRALO 

Activités 59, il n’y avait pas vraiment d’utilité à les avoir cette semaine 

puisque nous n’avons pas encore les programmes pour le show case ni 

la date fixée pour ce qui concerne l’engagement avec la communauté, la 

outreach, etc. On a donc décidé avec Tijani et Aziz que nous les 

inviterons la semaine prochaine pour l’appel. Ça sera donc une action à 

suivre de ma part d’inviter les communications pour la semaine 

prochaine. Merci, c’est tout pour Gisella. Merci.  

 

SARAH KIDEN :  Merci Gisella. J’ai peut-être raté quelque chose, je ne sais pas, parce 

que je me souviens que la dernière fois… 
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GISELLA GRUBER : Nous avons perdu Sarah, je ne l’entends plus. Je me renseigne sur la 

ligne anglaise, je pense que Sarah est déconnectée. En tout cas, moi je 

ne l’entends plus.  

 

TIJANI BEN JEMAA :  Je vais prendre la relève et je vais donc continuer l’agenda. Le point 3, le 

statut sur les ALS, Gisella nous a fait un petit topo là-dessus. Concernant 

le point 4 Capacity Buildings… 

 

GISELLA GRUBER :  Tijani, pardon, c’est Gisella. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Oui ?  

 

GISELLA GRUBER :  Excuse-moi de t’interrompre, c’est Gisella. Si je peux me permettre, je 

pense que je voudrais vous montrer quelque chose pour le point 3.  

 

TIJANI BEN JEMAA :  Ah OK. 

 

GISELLA GRUBER :  Bien qu’on soit deux pelés et trois tondus sur l’appel – si je peux me 

permettre, je ne devrais pas – j’ai fait un petit point pour les ALS qui 

participent. Nous avons à ce jour que 5 personnes qui ont leur voyage 
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confirmé. Gabriel Ramokotjo de l’Afrique du Sud n’a pas de voyage, 

donc lui, il est dans le clair. Et vous avez vu en rouge, nous avons des 

personnes qui n’ont pas encore complété par SCM leur demande 

d’itinéraire. A ce jour, je trouve cela assez alarmant. J’ai demandé un 

appel avec constituency travel avant la fin de cette semaine afin que je 

puisse faire un point définit avec eux, pour savoir si ces personnes les 

ont déjà contactés pour leur visa, s’ils ont des informations concernant 

les visas de ces personnes qui sont en rouge et ensuite les mesures à 

prendre. J’ai déjà envoyé plusieurs e-mails. Si ça ne marche pas, je 

prendrai le téléphone et je les appellerai personnellement, parce que 

nous sommes à 30-32 jours de la réunion. Tout ce qui est en jaune sur le 

tableau, ça veut dire qu’ils ont déjà envoyé l’itinéraire ou c’est en cours 

et leur demande est en cours, donc là, c’est beaucoup moins alarmant. 

Je voulais juste vous faire cette petite mise à jour. Merci beaucoup.  

 

INTERPRETE FR :  Nous n’avons toujours rien sur la ligne anglaise pour l’instant. 

 

GISELLA GRUBER :  Tijani, tu veux prendre la relève ? Excuse-moi, merci. Puisque Tijani ne 

répond pas, je pense que nous allons passer au point 4, mais là, il nous 

faudra Tijani. Tijani, es-tu là ? Si tu es là, tu es en muet. Je vois sur 

Adobe Connect que tu es en muet. 
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INTERPRETE FR :  Gisella, je viens d’entendre Tijani. Il vient juste de m’interrompre pour 

me dire qu’il était là. Il parle en anglais, donc je pense qu’il est sur le 

canal anglais. 

 

GISELLA GRUBER :  Je te le laisse. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Je suis bien sur le canal français parce qu’en fait sur Adobe Connect 

mon micro ne fonctionne plus. Je passe à l’anglais et je peux donc 

continuer. J’aimerais dire à Gisella que le tableau qu’elle a affiché n’est 

pas à jour, parce que j’ai déjà mon itinéraire, tout est arrangé, j’ai mon 

billet, j’ai tout.  

 Pour revenir à l’ordre du jour, le point 4 sur le renforcement des 

capacités. Comme vous le savez, nous avons formé un petit groupe pour 

travailler sur le renforcement des capacités. Il y a eu un appel pour 

demander des sujets et nous avons eu des propositions qui ont été 

faites. Nous avons organisé un sondage de toutes les ALS sur les 

différents sujets et donc, nous avons maintenant les résultats de notre 

sondage. Nous avons en fait quatre sujets qui ont été préférés. L’étape 

suivante est maintenant d’organiser un appel et de choisir les 

intervenants. C’est quelque chose qu’il faut faire cette semaine. 

 Ensuite, une fois qu’on aura identifié les intervenants, on pourra mettre 

en place le programme définitif. Donc ça, c’est pour le renforcement 

des capacités. Je vous rappelle que nous aurons quatre séances sur 

quatre sujets de politiques et chaque séance durera une année. Trois 
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d’entre elles auront lieu le matin, non, attendez, deux le matin et deux 

autres seront au moment du déjeuner. 

 Ce que je peux vous dire en dehors de cela, c’est de vous inviter à vous 

rendre sur le lien qui est sur l’ordre du jour. Vous pouvez voir les sujets 

choisis. Tout est très clair sur le wiki. Merci beaucoup. Sarah. Non, Sarah 

n’est pas là, excusez-moi. Y a-t-il des questions là-dessus ? Personne ne 

lève la main, je n’entends personne. Je vais maintenant passer au 

point 5, le mentorat.  

 Nous avons préparé une page pour le mentorat, mais malheureusement 

nous n’avons pas mis le lien sur l’ordre du jour. Sylvia vous l’enverra à 

l’avenir. Comme vous le savez, je vous avais montré un tableau avec les 

personnes mentorées et les mentors. Nous avons maintenant sept 

groupes de quatre à six personnes. Pourquoi cette disparité ? C’est 

parce qu’en fait, il y a plus de personnes qui parlent français qu’en 

anglais, c’est donc la raison pour laquelle nous avons des groupes un 

peu plus importants en français. Les groupes anglophones sont de 

quatre à cinq personnes et pour ce qui est des groupes francophones ils 

sont de cinq à six personnes. 

 Pour chaque groupe, nous avons deux mentors. Pour l’un d’entre eux, 

c’est un leader AFRALO, donc une personne qui a beaucoup 

d’expérience. Et la deuxième personne, c’est soit un bénévole, soit une 

personne qui a déjà été impliquée au sein d’AFRALO. Ce sont des 

personnes qui vont soutenir, aider le mentor. Voilà, c’est tout ce qu’il y 

a à dire, je pense, sur le programme mentorat. Y a-t-il des questions là-

dessus ou des choses dont vous souhaitez parler ? Je ne vois pas de 
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mains levées, je n’entends personne, je vais donc passer au point n° 6 

sur l’engagement dans la communauté locale.  

 Engagement dans la communauté locale. Comme Gisella le disait, nous 

avions prévu pour le jeudi après-midi. On voulait en fait éviter tout 

conflit avec les séances ALAC ou avec les séances intercommunautaires, 

mais notre partenaire à Johannesburg nous a dit que pour eux c’est 

l’hiver et qu’il fait nuit très tôt. Les gens ne peuvent donc pas partir du 

lieu de réunion quand il fait nuit, parce qu’il y a des problèmes de 

sécurité. Nous avons proposé de commencer à 10 heures. 

 Autre problème : pour eux, le jeudi, c’est un jour de vacances pour les 

étudiants, et il est très difficile de leur demander de revenir pour cette 

séance. 

 La proposition est donc d’organiser ceci le lundi. Cela a posé un gros 

problème, parce que le lundi matin, nous avons déjà deux séances 

ALAC. C’est un gros problème. Nous avons fait de notre mieux pour 

déplacer les deux séances de l’ALAC du matin avec Alan Greenberg, 

mais en fin de compte, on s’est rendu compte que c’était impossible, 

car il n’y a en fait pas d’autres moments où on peut placer ces deux 

séances. La décision est donc de tenir les séances en parallèle. Moi, 

Seun, Sarah, Aziz, on ne participera pas à la séance ALAC. On ira à la 

séance sur l’engagement au sein de la communauté locale. Cela veut 

également dire qu’on ne pourra pas demander à toutes les personnes 

que l’on voulait inviter de l’ALAC de venir parce qu’ils seront déjà 

impliqués à l’ALAC. Nous allons nous débrouiller de cette façon. Je suis 

en train de discuter avec l’ALAC, avec Alan pour voir comment nous 

pouvons exploiter au mieux cette opportunité. 
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 Ce sera donc en principe le lundi à 9 heures 30 et nous allons faire venir 

des professionnels de Johannesburg à l’endroit où aura lieu la réunion 

de l’ICANN. Nous aurons une réunion avec eux comme nous l’avons fait 

à Marrakech. Nous ferons une petite introduction pour eux et ensuite, 

nous ferons un remue-ménage qui, je pense, sera très intéressant. Il y 

aura une mise à jour avant la séance, parce qu’ils ne connaissent rien de 

l’ICANN. Nous ferons donc une introduction sur l’ICANN. Je leur ai 

donné l’adresse de la plateforme de l’ICANN pour qu’ils puissent un peu 

rentrer sur le site et se renseigner. J’attends leur réponse. Ça, je l’ai fait 

hier. Maintenant, j’attends leur réponse. Est-ce qu’il y a des questions, 

est-ce que vous avez quelque chose à ajouter à ce propos ? Je ne vois 

pas de mains. Je n’entends personne. Sylvia Vivanco lève la main.  

 

SYLVIA VIVANCO :  Est-ce que je peux prendre la parole, Tijani ? 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Je m’excuse. Allez-y, Sylvia.  

 

SYLVIA VIVANCO : Merci. Pour la participation de la communauté locale, nous sommes en 

train de nous coordonner avec l’ICANN et nous avons un délai, une date 

d’échéance pour une question de logistique et cette échéance est le 

vendredi 2 juin. Je vais donc vous demander de faire le plus vite possible 

de façon à ce que nous puissions commencer à coordonner et voir qui 

doit venir, s’inscrire, préparer les badges, savoir quelles sont les 

personnes qui vont venir, se présenter. Tous ces détails sont très 

importants pour nous et il faut que ça soit très clair. Je voudrais vous 
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demander de respecter cette échéance du vendredi 2 juin, donc la 

semaine prochaine. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Sylvia, je suis en train d’attendre la réponse du partenaire local. Je les ai 

eus hier, on a confirmé la réunion de lundi matin et j’ai envoyé hier un 

e-mail et j’attends leur réponse. Dès que j’aurai tous les détails, je vous 

les ferai parvenir. Bien sûr, je sais qu’il y a un problème de sécurité et je 

sais que nous allons devoir coordonner tout cela avec l’équipe 

responsable de la sécurité. Nous faisons de notre mieux pour accélérer 

les choses le plus possible, mais je ne vous garantis rien parce que cela 

ne dépend pas de moi. 

 

SYLVIA VIVANCO :  D’accord. Nous comprenons, Tijani, mais une fois que nous aurons 

dépassé cette date, je ne voudrais pas être obligée de vous dire que 

nous ne pouvons pas organiser cette rencontre, parce que nous n’avons 

pas eu ces informations suffisamment à temps. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Sylvia, qu’est-ce que vous voulez dire quand vous dites au niveau 

interne ? 

 

SYLVIA VIVANCO :  Au niveau interne, ça signifie entre le personnel d’At-Large et de 

l’ICANN. Il y a toute une série d’événements, les communications 

nécessaires au sein du personnel. Nous travaillons ensemble, c’est un 
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travail d’équipe et nous avons besoin de fournir ces informations au 

reste de l’équipe. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Merci, je comprends très bien. Je suis en train de préparer cela. J’ai 

envoyé le lien pour l’inscription en ligne, je leur ai dit qu’ils devaient 

arriver à 8 heures pour recevoir leur badge. Ensuite, je leur ai donné 

tout ce qui était nécessaire pour que les choses puissent avancer, mais 

je ne peux pas confirmer quoi que ce soit, je dois attendre leur réponse 

et j’espère que nous la recevrons bientôt. Merci Sylvia. Est-ce qu’il y a 

d’autres remarques ici ? Je ne vois pas de mains levées, je n’entends pas 

personne… oui, allez-y. Sylvia, c’est vous qui voulez prendre la parole ? 

 

SYLVIA VIVANCO : Non, ce n’est pas moi. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Qui avait pris la parole ? C’est Sarah. Sarah, allez-y, continuez. J’étais en 

train de vous remplacer. Donc, maintenant je vous donne la parole. 

Allez-y, continuez. Sarah, allez-y, continuez. 

 

DANIEL NANGHAKA : Tijani, je crois que vous pouvez continuer le micro, parce que Sarah a un 

problème de déconnexion 

 

TIJANI BEN JEMAA :  D’accord, parfait, merci, Daniel. Je continue donc. Nous allons passer au 

point 7 de notre ordre du jour, le programme de l’Assemblée générale. 
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Nous en avons parlé la semaine dernière. Nous avons déjà présenté le 

programme. Si vous voulez voir la totalité du programme, vous cliquez 

sur le lien qui est donné dans l’ordre du jour. Ce n’est pas le programme 

final, il y a encore des possibilités de modifier ce programme. C’est un 

programme préliminaire. Si vous avez des suggestions, des 

commentaires à faire, envoyez-les par e-mail, c’est la meilleure manière 

de travailler sur ce point-là. Est-ce qu’il y a d’autres choses à dire ? Oui, 

allez-y, Sarah. Sarah, vous avez la parole. Sarah, on ne vous entend pas. 

 

SYLVIA VIVANCO :  Non, on ne vous entend pas Sarah. Vous êtes en muet. Apparemment, 

nous ne pouvons pas entendre Sarah. Elle a de nouveau un problème 

technique. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Sylvia demande la parole. Oui, allez-y, Sylvia. 

 

SYLVIA VIVANCO :  On commence ou on attend Sarah. J’ai entendu que Sarah voulait 

prendre la parole aussi. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Sarah a des problèmes techniques. Allez-y, Sylvia. 

 

SYLVIA VIVANCO :  A propos d’AFRINIC, je voulais savoir si cela allait inclure la signature du 

protocole d’accord à ce moment-là ou si nous allions faire la cérémonie 

de signature du protocole d’accord lors du show case. A quel moment, 
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voulez-vous que l’on fasse la cérémonie de signature du protocole 

d’accord ? 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Merci, Sylvia, je crois que j’ai répondu à votre question par e-mail. Le 

protocole d’accord sera signé lors du show case, c’est ce que Aziz 

voulait, mais Aziz n’est pas là. Nous ne pouvons pas en discuter puisqu’il 

est absent. Mais cela peut être modifié si Aziz le souhaite. Le protocole 

d’accord sera en tout cas signé à Johannesburg, normalement lors du 

show case, mais si Aziz décide qu’il veut le signer au cours de 

l’Assemblée générale, je vous le dirai. Est-ce que quelqu’un a quelque 

chose à dire à propos de la signature d’accord ? 

 

SYLVIA VIVANCO :  J’ai une autre question là-dessus. Nous allons modifier le programme du 

show case et ajouter la signature du protocole d’accord. J’aimerais que 

vous nous donniez les noms des personnes responsables de signer cet 

accord et que vous nous donniez aussi l’horaire, de façon à avoir une 

couverture des médias. A ce moment-là, c’est important de tenir 

compte de ce niveau de détail dans le programme du show case. Merci. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Très bien, Sylvia, ne vous inquiétez pas, je m’en occupe. Je vais 

m’assurer que tous ces détails vous sont fournis à mesure que l’on 

avance, dès que l’on aura pris une décision concernant la signature du 

protocole d’accord. Dès que cette décision sera prise, je vous en ferai 

part. Pour le moment, c’est pendant le show case. Ensuite, le protocole 

d’accord n’a pas encore été mis à jour, il va bientôt l’être et nous allons 
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l’envoyer aux responsables d’AFRINIC pour qu’ils soient d’accord avec 

les modifications que nous proposons. Une fois que nous aurons tout 

cela, nous vous l’enverrons. Est-ce que vous voulez une couverture des 

médias importante ? J’aimerais que tout ce que nous faisons soit bien 

couvert pendant toute cette réunion, que l’on parle des ALS, que l’on 

parle de la communauté locale et de la participation de la communauté 

locale, et pas seulement de la signature du protocole d’accord. Tout doit 

être couvert par les médias. Nous allons vous envoyer ces précisions dès 

que nous les avons. Sylvia, ne vous inquiétez pas. Est-ce qu’il y a 

d’autres remarques ou commentaires ou d’autres questions ? Bien, je 

ne vois personne qui demande la parole. 

 Nous allons passer au prochain point de notre ordre du jour et il s’agit 

des éléments de promotion. Sarah n’étant pas là et Heidi non plus, si 

vous voulez, c’est moi qui prends la parole à ce propos. Sarah, vous êtes 

là. Ah ! allez-y alors. Sarah, vous avez la parole. 

 

SARA KIDEN :  Si ma ligne se coupe, je vous donne Tijani. A propos des éléments de 

promotion, nous avons reçu un e-mail disant que pour une question de 

temps, nous n’aurons pas les clés USB pour Johannesburg, mais nous les 

aurons pour la réunion ICANN 59. Tout le reste est prêt pour les ALS et 

pour la réunion ICANN de Johannesburg. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Merci beaucoup, Sarah. Qui parle ? C’est Daniel ?  
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DANIEL NANGHAKA : Oui. Vous avez dit que Bob avait dit que les clés USB n’étaient pas 

disponibles pour le sommet africain de l’Internet ? 

 

SARAH KIDEN :  Oui, c’est ce que l’on m’a dit. Nous les aurons pour la réunion ICANN 

n° 59, mais c’est tout. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Merci, Sarah, merci Daniel. Je voudrais ajouter que j’ai quelques clés 

USB qui me restent d’une réunion aux îles Maurice. Peut-être que 

Daniel s’en souvient. Je vais vous les envoyer à travers mon frère qui va 

se rendre à la réunion du IAS à Nairobi le 27. Je vais regarder combien 

j’en ai, je vais vous les envoyer à travers mon frère qui va se rendre à 

une réunion le 27. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup Tijani. J’y serai le 28 et je m’occuperai de cela. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Bien, je vais lui demander de les donner à Sarah dès qu’il arrive. 

D’accord ? 

 Sarah, je ne sais pas si vous avez terminé votre mise à jour sur les 

articles promotionnels. Sarah ? Sarah est toujours là ? Je complète un 

peu sur les articles promotionnels pour Johannesburg. Nous aurons les 

polos, les brochures AFRALO, les USB, mais ces USB ne seront pas 

personnalisées, il ne sera pas marqué AFRALO, mais ICANN, ce qui est 

un peu dommage. Nous aurons également les nappes qu’on aura 
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également à Nairobi. Nous aurons la bannière, et un stand à 

Johannesburg. A Johannesburg, on aura tout cela et j’en suis vraiment 

très content. Nous avons obtenu tout ce que nous avons demandé et 

c’est vraiment bien, je suis très content. Vous voyez, c’est la première 

fois que nous avons un stand lors d’une réunion ICANN. C’est également 

la première fois qu’on a les polos. Je crois que c’est un progrès très 

important. Il faut maintenant que le contenu soit au niveau de tous ces 

articles promotionnels.  

 Je remercie toutes les personnes qui ont participé à cet effort, en 

particulier Heidi et Pierre Dandjinou. C’est en fait grâce au fonds de 

Pierre que nous avons pu avoir ces articles promotionnels. 

 Y a-t-il d’autres remarques, d’autres questions par rapport aux articles 

promotionnels ? 

 

SYLVIA VIVANCO :  Oui, Tijani. J’ai également eu confirmation de Susie Johnson à Los 

Angeles aujourd’hui. Elle va amener 100 USB à distribuer. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  D’accord. Il y a également autre chose. Nous avons aussi demandé des 

pins. Je crois que Daniel a également essayé d’obtenir les pins. Je 

voulais lui demander ce matin dans mon e-mail. Si on a effectivement 

ces pins, on aura tout. Daniel, oui, allez-y. 
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DANIEL NANGHAKA : Lors d’une réunion précédente, on avait mentionné qu’il fallait parler à 

Glenn des pins. Je ne sais pas s’il y a des progrès qui ont été faits. Est-ce 

que Glenn vous a reparlé des pins ? 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Non. En fait, ce n’est pas Glenn qui peut fournir les pins, il n’a pas le 

financement. 

 

DANIEL NANGHAKA : Si c’est possible, on pourrait peut-être voir à Nairobi pour les pins et 

parler à Bob. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Oui, Daniel, en fait on voulait avoir des pins à Nairobi, donc c’est pour ça 

qu’on attendait la réponse. Je ne sais pas quelle est la situation 

maintenant. J’ai oublié de lui demander ce matin. J’espère qu’on pourra 

les avoir pour 2017. Y a-t-il des questions, d’autres choses à mentionner 

là-dessus ?  

 Je ne vois personne lever la main. Je n’entends rien, donc je passe à la 

suite. Point n° 9, le show case, le spectacle. Gisella a déjà parlé du show 

case. Elle a expliqué un peu ce qu’on allait faire, elle nous a fait le point 

sur la musique. Elle nous a expliqué comment il serait organisé. 

Maintenant, nous en sommes au point divers. Y a-t-il d’autres choses ? 

Est-ce que quelqu’un souhaite ajouter quelque chose ? Oui, allez-y, 

Gisella. 
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GISELLA GRUBER :  Merci Tijani. J’ai juste mis une diapo pour confirmer le show case qui 

aura lieu le mercredi 28 juin de 18 heures 30 à 20 heures. Ce show case 

aura lieu en deux parties. La première partie sera dans la salle ALAC. Je 

dirais grosso modo de 18 heures 30 à 19 heures. N’oublions pas que les 

séances communes termineront à 18 heures 30, donc il faudra quand 

même laisser 5 minutes pour que les gens puissent se déplacer de la 

grande de réunion à notre salle de réunion ALAC. Ensuite, on aura donc 

nos invités avec la signature, comme on a dit plus tôt. Et de 19 heures à 

20 heures, ça sera la deuxième partie du show case qui sera dans le 

foyer principal où aura lieu le cocktail ICANN. Dans un premier temps, 

on va avoir un divertissement de 20 minutes. On est encore en train de 

travailler dessus. J’espère que j’aurai de plus amples informations d’ici 

la fin de la semaine ou en début de semaine prochaine. En premier 

temps, c’est le budget et en deuxième lieu aussi au niveau du spectacle 

pour que ça ne dure que 20 minutes, et qu’on se mette d’accord avec 

ICANN que ça ne dérange pas trop le cocktail, mais au contraire que ça 

apporte un élément joyeux, de fête à ce cocktail. Ensuite, les gens se 

mêleront aux autres invités pour continuer le cocktail jusqu’à 20 heures. 

Voilà, une petite mise à jour de ma part. merci beaucoup. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  Merci beaucoup, Gisella, pour cette mise à jour. Y a-t-il des questions 

d’autres personnes qui souhaitent intervenir ? Des remarques sur le 

show case ? Sinon, il n’y a pas d’autres points que vous souhaitez 

ajouter ? Y a-t-il autre chose ? Sinon, nous allons clore la réunion. C’est 

une réunion où nous avons Daniel, Sylvia, Sarah et moi-même. Désolés, 

nous ne sommes pas très nombreux. J’espère que nous aurons un peu 

plus de monde au prochain appel, mais je sais parfois nous sommes si 
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peu nombreux, les gens sont déjà à Nairobi pour le sommet africain de 

l’Internet. Voilà un petit peu pourquoi nous avons peu de personnes 

présentes aujourd’hui. Mais j’espère que la semaine prochaine, les gens 

seront là. Il est possible qu’on doive changer l’heure. On avait essayé de 

voir si on pouvait faire l’appel après les séances à Nairobi, de manière à 

ce que les gens puissent participer, on va voir si c’est possible et je vous 

reconfirmerai.  

 Je vois que Gisella a la main levée. Gisella, allez-y. 

 

GISELLA GRUBER :  Non, je m’excuse. C’était une main d’avant. Merci. 

 

TIJANI BEN JEMAA :  D’accord, merci. S’il n’y a pas d’autres personnes qui souhaitent prendre 

la parole, j’aimerais remercier le personnel. Merci à vous tous pour 

votre participation. J’oublie de remercier les interprètes, nos interprètes 

exceptionnels. Merci beaucoup pour votre participation à cet appel. 

Nous avons maintenant terminé notre appel. Au revoir.  

 

EVIN ERDOGDU : Merci à tous pour votre participation. Je vous rappelle de déconnecter 

vos lignes, de vous déconnecter aussi d’Adobe Connect. Merci 

beaucoup pour votre participation. Nous vous souhaitons une 

excellente journée ou soirée. Merci.  

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


